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N"006/DAONO/ GOUVERNEUR/CRPM-NO/2024- DU'^.^/^.^//2024 POUR REHABILITATION

LOGEMENT DE FONCTION DU DELEGUE REGIONAL DE L'EDUCATION DE BASE DU NORD,

EN PROCEDURE D'URGENCE

1. Objet: de PAppel dOffi-es

Dans le cadi-e 4e l'exéccition B(.i4yétaire 2024-, le GoLivemei!!' 4e Région (\u Noi'4 CAutol'i'té
conti-actante) lance pocii- ie compte 4e la Délégation Régionale 4u MINEDUR, un Dossier 4'Appei.

2. Consistance des travaux

Les travaux, objet 4u présent Dossier 4'Appel comprennent tous les corps 4 état prévus et 4étaillés
dans le cadre du Devis Guantitatifet Estimatif.
3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître 4'Ouvrage Délégué pour la réalisation des travaux, objet du
présent Dossier d'Appel d'Offres, est de trois C03) mois.

4. Allotissement
Les travaux, objet du présent Dossier d'Appel d'Off-es, consistent en un COI) lot.

5. Coutprévisionnel
Le coût prévisionne! de l'opération à l'issue des études préalables est de vingt millions C20 000

000) de Francs CFA TTC.

6. Participation et origine

La paidicipatioD au présent Dossier d'Appel d'Offres est ouverte à égalité des conditions à toutes les
entreprises de droit camerounais ayant une compétence dans le domaine des bâtiments et Travaux
Publics.

7. Financement :

Les travaux objet du présent DAO sont financés par le BIP MINEDUB 2024.
8. Cautionnement de soumission

chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces ad^Dinistratives, une caution de soumission d'un
montant de 2% du montant prévisionnel soit quatre cent mille C400 000) Francs CFA établie, par
une banque de premier ordre ou une compagnie d'Assurance agréée par le Ministère charge des
finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du Dossier d'Appel d'Of'fî'es et valable pendant trente
C30) jours au-délà de la date de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dans les Services du Gouverneur Cporte 112 : té! ;

222 2719 49) dès Publication de l'Avis d'Appel d'Offres.

10. Acquisition du Dossier 4'Appei d'Offres i



Le 4o55iei- peut être obtenu clsns les 5ei-vices cju CouveiTjeut- Cpoi-te 112 tel : 222 27 19 4-9) 4ès
publication du présent Avis d'Appel d'OfFi-es, contre yei-sement d't-ine somme non eemboursable de
qu^rgnte mille (4-0 000) Fi-gncs CFA fï-gncs CFA, payable au Trésoi- Public.

11. Remise des offi-es

Chaque Offt-e'.rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original
et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir dans les Services du Gouverneur (porte 112 ;
téh 222 2719 49) au plus tard le?3/^S'2024 à 13 heures, heure locale.

Les plis contenant les soumissions seront placés dans tine grande enveloppe anonyme portant la
mention :

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N'OOô/DAONO/ GOUVERNEUR/CRPM-NO/2024 WÀ^.i^/2024 POUR REHABILITATION
LOGEMENT DE FONCTION DU DELEGUE REGIONAL DE L'EDUCATION DE BASE DU NORD,

EN PROCEDURE D'URGENCE

IPI n 'ouvrir qu 'en séi^nce cjc cjêpoufllement"

12. Recevabilité des offres

chaque soumissionnaire dsvra joindre à ses pièces administratives, une caution d^ soumission
établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'Assurance agréée par le Ministère
chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du PAO, d'uf) montant (\e quatre cent mille
(400 000) francs CFA valable pendant une période J,e trente (.30) jouix au-dela de la date de validité
des offres. Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront etre impérativement
produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité
administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier du Dossier
d'Appel d'offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des
offres, ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de 1 An'Is de Consultation-

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent A\'is d'Appel d'Offre sera déclarée
irrecevable ; notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par Une banque de premier ordre
OU une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances.

13. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir l'oLiverture des pièces administratives, des offres

techniques et financières qui auront lieu le ̂ ^5,/??^/2024 à partir de 14 heures dans la salle des
Conférences des Services du Gouverneur de la' Région du Nord-

14. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluafion sont d^ d^ux types ; les critères éliminatoires et les critères essentiels. Ces
critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour I essentiel
aux conditions fixées dans le Dossier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité de5 pièces
administratives, à la conformité de l'offre technique aux CCTP du PAO et à la qualification des candidats.

U.ICritères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales a remplir pour être admis a 1 évaluation suivant
les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit; -



1- Absence ou non-conformité ̂ pr6 48 heures (.l'une pièce 4u Dossier A4mtnistr3tîf;
2- Absence c-l'une des quatre pièces du volume financier (lettre 4e soumission, bordereau des prix
unitaires, devis estimatif et quantitatif ou .sous-détail des prix) ;
5- Fausse déclaration ou pièce fâlsinêe ;
4- Note techiaique inférieure a 10% des éléments positifs ;
2- .Absence 4 un prix unitaire quantifié dans l'offre à la fols dans le bordereau des prix unitaires, dansdè'
devis estimatifet quantitatif et dans le soLis-détail des prix;
6- Avoir abandonne au mciins un rnarchc au cours des trois dernières années et/ou être sur la liste des
entreprises défaillantes annuellement établie par ie .MINMAP ;
7- Absence de la caution "de soumission.

14.2 Critères essentiels :

[- Présentation générale de l'Offre : 01 oui/Non;
2- Référence de l'entreprise : 02 oui/Non ;
3- Moyen humain ; 06 oui/Non;
4- moyen matériels permanents ou mobilisables : 02 oui/Non;
5- Visite du site ; 01 oui/Non ;
6- méthodologie d'intervention et d'exécution des travaux ; 06 oui/Non;
7- Preuve d'acception des conditions du marché : 02 oui/Non :
8- surface financière : 01 oui/Non.

Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu 10% de OLVl, soit 15 oui sur les 21 possibles seront qualinés
pour la suite'de la procédure et verront leur Offre financière analysée,

l.cs clitcrcs dirs essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité tcchnico-
financière des cancU(Jflts à exécuter les travaux, objet de l'appel d'offres. Cieu-x ci doivent être
déterminés en fonction de la nature ei de la consistance des travaux à réaliser.
15. Références prix et attributinn

Le Gotivcriicur du Nord autorité contioctatite attribuera le marché au soutnissionnaire dont
i offre rcccvabtc administrativoment aura été évaluée la moins-disante après vérification de ses prix et
jugée substantiellement confonne au dossier d'appel d'offres.
16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours a partir de la date limite
fixée pour la remise des ofli-cs.

Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordres techniques peuvent être consulté aux heu.i-es ouvrables dans
lesSetvices du Gouvei-neui- (porte 112 ; tél : 222 2719 49) dès Publicatiot) de l'Avis dAppel d'Offres,
18. Additifs l'Appel

Autorité Contractante se réserve le droit d'annuler ou de modifier le présent Appel d'Offres
Cor:ruption

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux
numéros suivants ; 67520 57 25/ 699 57 07 48.

Ampliations : Garoua le ^ ^ 202i
A D.R MINMAP/NO/P.Info 'l. Gouverne^;;:
^ DR MINEPAT/NO/P.!nfo CAutorité Coiffractante)
^ ARMP /Nord (pour publication
/ PRMINEDUIVNO

^ Président CRPM-NO Cpoùr ini
^ Affichage (pour information)
^ Archives/ChronQ

fATE EDI'j
Idiniiistratear CivU PriBcipsl Hors I
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NOTICE OF OPEN NATIONAL INVESTATION TO TENDER

N°006/ON1T/GOVERNOR/RTB-NO/2024 202A FOR THE REHABILITATION

COMPANY HOUSING OF THE NORTH REGIONAL DELEGATION OF BASIC EDUCATION,
IN EMRGENCY PROCEDURE.

1. Object ofthe invitation to tendei-

Wlthin the Framewoi-k oFtbe bucigetai7 yeai- pLibilc Investment In 2024- oFthe Ministry oF Basic
Education, tbe Govemoi- Foi- Nortb Région, Contracting Autbority, hereby igunches in einergency an
invitation to tendec an Open National Invitation to tenden

2.ronsistency oFworks
Tbese woi-ks tgke into account ali aspects oF constmction accoi-ding to cui-i-ent stand^Ms and tbe

i-uies oFthe art, inciuding tbe necessat-y Implementations and tbe completion oFtbe building.
Tbe woi-ks a^e d^fined within tbe genei-a! ter-ms oFordet- oFworks and bill oFguantities, estimated in tbis
conti-act.

5.. Execution deadline

The maximum exécution deadline provided Foi- by tbe Pi-o|ect Owner For tbe exécution oF tbe
Works subject oFthis tende'' shal! betbree C03) months.

4-. Allotment

Tbe Works oFtbis Open National invitation to tender consist into one CDD batcb:
5. Estimated cost

Tbe estimated cost oFtbe opération Follovving prior stLidies stands is twenty millions C2Q 000 000)
FCFA. Tax Included

6. Participation and origln

Participation in tendering is open on egual terms to légal Cameroonian compa.nies witb tecbnical and
financial capabilities to carry out works subject to tbis tender.

7. Financing

Tbe Works subject oFtbis invitation to tender is financed by MINWRE, Exercise 2024-,

8. Provisional bid bond

Eacb bidder must include in bis administrative documents, a bid bond issued by a First rate-bank
approved by tbe Ministry in charge oF Finance Featuring on tbe list in document 11 oFtbe tender file oF
an amount and vaîid fior thirty (30) dgys beyond tbe d;3te oFtbe validity oFtbe oFFers.
9. Consultation oFTender File

Tbe Tender File may be consulted during working bours from award at tbe Governor's Office as soon as
tbis notice is publisbed. Cdoor 112 ; té! : 222 27 19 4-9) ..

10. Acquisition oFtender file
Tbe File may be obtained From award Governor's Offices contract, Contracting Autbority. As tbis

notice is publisbed against payment oF a non-reFund^ble sum oF Forty tbousand (4-0 000) F CFA
payable at tbe Garoua Treasury.

11. Submission oFbids

7

i  f



Egch bM in Englisb-or Frencb, sboulct be présentée! in seven C07) copies, with one C01) original and six
C06) copies, mai-M as sucb, in accordance witb tbe reguirements of tbe tender documents, will be
deposited against a d^-ily signed receipt or acknowledgement letter at awgrd tbe Governor's Offices as soon
as tbis notice is publisbed- Cdoor 112 ; tel :222 2719 49) , iatest on tbe® ./£?572024 at 1 p.m,
Sealed envelopes or a'nonymous outer jacket containing bids must bear tbe Following words.,..-

OPEN NATIONAL NOTICE OF OPEN NATIONAL INVESTATlON TO
N°006/ON1T/GOVERNOR/RTB-NO/2024 OF^)../^'-^!^2024 FOR THE REHABILITATION
COMPANY HOiySING OFTHE NORTH REGIONAL DELEGATION OF BASIC EDUCATION, IN

EMRGENCY PROCEDURE. '
'TO BE OPENEP ONL Y PURING THE BIPS OPEN INC SESSION"

12. Admissibility of bids
Eacb bidder must include in his/ber administrative documents a bid bond issued by a first rank bank

or Insurance cômpaing appt'oved by tbe Ministry in charge of finance featuring on tbe iist in document
11 of tbe tender file of an amount of four bundred tbousand C400 000) FCFA and valid for tbirty dâys
C30) beyond tbe initial date of validity of bids.

Any bid tbat sball not comply witb tbe spécifications ôftbis tender file sball be rejected- In particular,
tbe absence of tbe bid bond issued by a. first rate bank approved by tbe Ministry in charge of Finance or
its non-compliance witb-tbe model documents of tbe tender file sball lead to outrigbt rejectîon of i.be
bld.

Undcr pain of bëing rejected witbout any recotirse, tbe administrative parts and tbe bid bonds will
bave to be imperatively prodt-iced in originals or certified copies dating no more tban three 03 montbs
old-

13. Opening of bids
Bid sball be opened in single phase on tbe'??/P^2024 at 2 p.m. prompt by tbe Régional Tender

Board in tbe presence of tbe bidders ortbeir duly authorized représentatives.
14. Evaluation criteria

14 .1- Eliminatory criteria:

Tbe main relative criteria to tbe élimination of tbe offers of tbe candidates are defined.as follow:

1. Absence or no-conformity administrative document after 48 hours;
2. Incomplète financial offer
3. False statements; Falsified docunaents :
4. offer tbat did not bave 70% of positive answers.
5. Absence of unit prices of guantified unit prices;
6. Unfinisbed awarded a contract or not in accordance witb tbe reguirements of CAD for tbe last.

trbreeyears.
7- Absence ofProvisïonàl bid bond;

14. 2- Essential criteria: .

Evaluation oftecbnical bids sbal l be carried out according to tbe binary System Cyes/no) on tbe basis of
tbe following essential criteria:

1. General présentation 01 Yes/No
2. Supplier's references 02 Yes/No
3. Expérience ofpersonal 06 Yes/No
4. Availability of materials and essential eguipment 02 Yes/No
5. Visitofsite 01 Yes/No

6. Metbodology ' 06 Yes/No



7. Expen4itui-e scheciule or other contr^ctb un4«:f éxecution 02 Yes/No
8. Access to q cre4it or other finqnciql resources 01 Ves/No

Onh' bidders who bave obtained af least 70% upper i. e 29 ves out of 41 possible shall be
qualified for the test of procédure and bave rheir financial offer analyses.

Tlic so-callcd csscntial crircria and rhosc c.sscnrial or kcy fo judging the rcclinolngicnl and^^
financial capacit)' of rhe candidate to carry out the work, subjcct-of the call for tcndcrs, the tnosr hi''
dctcrmincd according ro tbc nature and consistcncy of the work la Isc cariicd oui.

The fînqnciql ofFer qssessment

She/it vvrll consist, for the offers hqving received q technicql mqrk qt leqst equqi to 70% to verify;
- The constituent pièces oFthe ONIT;
-Tlic finqnciql propositions tonly the price in full oFthe unit pricesllp mqde ̂Itb).

15. Contract award

The Gontrqcting Authority shqil qwqrcl the contrqct to the leqst distant bid^t^r ATI without
proposai orqbnormqlly lovv offer, in compllqnce with the tender file.

16. Validlty ofoffers
Bidders vvill remqin con7rnitted to their offers for ninety C90) dqys from the deqdiine set for the

suhmission oftenders.
17. Comolementary informatinn

Technicql complernentqry inrorirjqtion mqy be obtqined during working houn. qt the Governor's
office.

18. Addition to the invitation to tender

The Profect Owner or Contrqctlng Authority cqn modified or delete this opened n^tionql
consultation bsFore the dqte ofopening ofbids.

19. Corruption
For qny qct of corruption, klndfy pH or send 3n SMS to MINPC qt the follovviny tniirjhcrs: 673 20 57
25/69937 07 48.

Garoua.the 1 5 AVR 2024
Copy:

k.D M!NPC/NO/f.inro The GovernorofNorth Région,
RD Mii\'EPRP/NO/f Info ^<sî=t^E^DU^f^5s^Contrqd:ing Authority)

^ PCRA /Nord Cfor publiption -md
^ RP MINEDL/B/NO

Président RTB-NO Cfor iriformq
^ Affichage (for informqtion)
^ Archives/Chrono

ATEEDI'IJea
idiniiistiatev Civil friicifil Uoit e


